



Niafles en famille

JUILLET 1998

N° 446

1 - LA PLUS GRANDE DES FÊTES

De nos jours il n'est question que des fêtes qui se répandent mais c'est curieux parsonne ne semble se préoccuper de celle qui dépasse infiniment toutes les autres puisqu'il s'agit de la fête-Dieu.

Chez nous il n'en est pas ainsi car tous ceux qui s'efforcent de la mettre en relief deviennent les témoins du Grand Vivant de l'Eucharistie.

Cette année la fête-Dieu se présentait avec quelques appréhensions. N'en restons pas surpris. Dieu aime à éprouver la foi de ses fidèles. Le mauvais temps permettrait-il de faire la procession ? Plusieurs décorateurs devaient être absents.

C'est ainsi que le ciel nous a donné sa réponse.

Le vent redouté n'a pas soufflé ce qui a permis de faire un tapis de fleurs vraiment magnifique.

A l'église, la chorale qui ne sait chanter qu'avec toute sa foi, ce qui lui permet de si bien s'accorder avec l'assistance et de l'entraîner, nous a réservé une fois de plus un programme de choix exécuté selon toutes les règles de l'art.

Bref, c'était vraiment la fête non pas humaine mais divine pour acclamer le Fils du Dieu vivant. Nous le supposons bien la Vierge Immaculée devait être heureuse de voir son Fils honoré selon ses désirs.

2 - POURQUOI TANT TENIR A CETTE MANIFESTATION EUCHARISTIQUE ?

Parce que le Christ l'a désirée formellement.

C'est la raison pour laquelle les fidèles qui ont gardé le sens catholique y tiennent tellement. Ils en sont réellement privés quand elle ne peut avoir lieu.

L'affaiblissement de la foi les déconcerte toujours.

Le maintien de la foi les reconforte et les encourage.

Il n'est peut-être pas inutile de vous remettre en mémoire l'origine de cette solennité.

Ne perdons pas de vue que pour le Christ réellement vivant dans l'Eucharistie, les siècles n'existent pas. Tout Lui est présent. Surtout n'essayons pas de faire passer nos conceptions humaines avant les siennes qui ne peuvent varier.

Que s'est-il passé en Belgique au XIII^e siècle ?

Une religieuse de Liège, Soeur Julienne, accompagnée de sa consœur, se rend près d'une autre religieuse de la même ville. Celle-ci trouve Soeur Julienne bien sombre et tourmentée. Pourquoi ? Parce qu'elle a vu dans sa prière la lune très brillante, mais cependant avec une échancreure.

Elle essaie de se libérer de ce songe qui l'obsède mais sans y parvenir.

A force de supplications le Seigneur lui déclare :

"La lune très brillante représente les fêtes liturgiques qui se succèdent. L'échancrure exprime une solennité spéciale en l'honneur de mon divin Sacrement.

"Je veux que l'institution de mon Eucharistie soit commémorée non seulement le Jeudi-Saint, mais encore par une solennité particulière."

Lorsque la consœur de Soeur Julienne la rejoint, toute bouleversée elle lui déclare : "Je viens de voir toute la cour céleste suppliant la Très Sainte Trinité de hâter l'établissement d'une fête en l'honneur de l'Eucharistie."

Assurément l'Evêque de Liège est mis au courant. Il prie, il réfléchit et, quatre ans plus tard en 1246, il établit la Fête-Dieu dans son diocèse de Liège.

Les prêtres qui l'entourent sont pleinement d'accord mais comme toujours les esprits indisciplinés s'y opposent.

Le pape envoie son légat pour que cette fête se répande.

Soeur Julienne meurt. Son amie religieuse redouble de ferveur.

Or voici que l'archidiacre de l'Evêque de Liège devient Pape sous le nom d'Urbain IV.

Le 8 septembre 1264 il rend la fête-Dieu universelle.

Notons bien ceci : les grands pèlerinages, les mouvements religieux qui attirent les foules ont tous une origine très humble qu'il faut savoir découvrir et maintenir. Ce n'est pas pour rien que le Sauveur nous a parlé du "grain de sénevé destiné à devenir un grand arbre."

3 - L'EGLISE VERITABLE EST-ELLE UNIVERSELLE ?

Il s'agit bien de l'Eglise véritable la seule que le Sauveur a constituée selon ses conceptions divines qui ne peuvent être soumises aux fluctuations d'une époque puisqu'elles sont, comme Lui, éternelles.

Elle ne peut être unie que par la seule foi enseignée par Lui et transmise par les Apôtres.

Elle est sainte parce qu'elle offre les moyens de parvenir au royaume des cieux. Elle envisage toujours d'obtenir "de vrais adorateurs en esprit et en esprit et en vérité."

Elle est catholique parce que destinée à se répandre jusqu'aux extrémités de la terre par ses témoins.

Elle ne peut prêcher que l'enseignement des Apôtres.

Avant de remonter près de son Père le Christ a donné comme consigne formelle à tous ses futurs prédicateurs :

"Allez enseigner toutes les nations leur apprenant à garder ce que Je vous ai commandé."

Retenons ce que dit un cardinal éminent :

"L'Eglise véritable descend de Dieu et du Christ pour former au sein même de toutes les patries, de tous les peuples, de toutes les cultures, de tous les ensembles naturels, un royaume supra-naturel et donc supra-politique.

Tout en étant dans le monde, elle n'est pas cependant de ce monde qui vient non pas de l'initiative des hommes mais de l'initiative de Dieu : non d'en bas, mais d'en haut."

Alors de grâce ne mêlons pas la politique divine et la politique humaine.

Au cours des âges les interventions divines nous ont assez montré que la France avait une vocation particulière.

Ne nous joignons pas à ceux qui l'ont tant déshonorée et qui continuent de le faire.

Non l'Eglise ne vient ni de droite ni de gauche ni d'en bas mais d'en haut.

4 - COMMENT MEURENT LES ENNEMIS DE LA FOI ?

Ordinairement leur fin de vie est horrible. En refusant de demander pardon à Dieu, ils L'empêchent d'exercer sa miséricorde à leur égard.

Tous les catholiques devraient connaître les derniers instants de Voltaire l'un des principaux inspirateurs de la si terrible Révolution. Il n'a pas reçu les derniers sacrements mais il ne les a pas refusés, bien au contraire.

Il ne faut pas oublier que certaines sociétés secrètes (et Voltaire était affilié à au moins deux d'entre elles) délèguent autour de leurs membres agonisants certains membres qui doivent à tout prix écarter le prêtre.

C'est ce qui arriva pour Voltaire. Son agonie fut horrible.

Après avoir demandé un prêtre de sa connaissance et se heurtant au refus de ceux qui l'entouraient, il commença par supplier et finit par entrer dans un état démentiel de rage et de désespoir.

Il croyait à l'enfer au point de porter à sa bouche son vase de nuit.

Il expira avec des malédictions furieuses et des blasphèmes.

Ne s'exposent-ils pas à la même fin ceux qui suivent la ligne qu'il a si bien tracée ?

5 - LE MANQUE DE PRETRES

On en parle assez. Or voici ce qu'a déclaré Monseigneur le préfet de la congrégation pour le clergé.

- Le nombre des prêtres en activité augmente.

-Celui des prêtres qui abandonnent le ministère diminue.

- Celui des prêtres qui demandent à être réintégrés dans le ministère sacerdotal augmente.

Dans le monde il y a actuellement un milliard de catholiques :

512 millions en Amérique - 274 millions en Europe - 172 millions en Afrique -
132 millions en Asie - 9 millions en Océanie.

Dans la crise actuelle ce n'est pas le moment d'oublier la promesse du Sauveur pour la seule Eglise instituée par Lui :

"Les portes de l'enfer ne prévaudront pas contre Elle."

6 - UN ENFANT NOUS EST NE

Cette parole de l'Ecriture qui concerne la naissance du Sauveur nous pouvons l'employer à chaque baptême.

Le 6 juin dernier la petite enfant de Monsieur le Docteur Picard d'Estelan a été présentée aux fonts baptismaux pour devenir l'enfant adoptive du Père des cieux et de la Vierge maternelle.

La souillure d'origine a été effacée. Elle a été libérée de l'emprise sata-nique autrement les exorcismes répétés n'auraient aucun sens.

Heureuse enfant de naître dans un foyer fervent où le germe de foi déposé dans son coeur sera cultivé avec soin pour obtenir l'épanouissement spirituel désiré.

Ce que dit le Pape de Fatima est à noter :

"Lorsque Dieu confie un enfant à des époux chrétiens, Il semble leur dire : "Prends cet enfant. Elève-le moi." Dans l'intention de Dieu, les parents sont les premiers éducateurs de leurs enfants... Ne l'oubliez jamais, les âmes ne peuvent d'ordinaire grandir chrétiennement hors du foyer familial et sans le ministère de parents bénis et unis par le mariage chrétien."

En la circonstance nous avons toutes les raisons de nous réjouir et d'espérer.

7 - LANGAGE D'EN BAS OU LANGAGE D'EN HAUT.

Du matin au soir la radio nous fait entendre des boniments aussi stériles qu'interminables. Nos oreilles en sont saturées.

Nos politiciens se gardent bien d'employer un langage un tant soit peu religieux. Ils s'efforcent ainsi de se maintenir dans leur aveuglement de l'esprit.

Ce n'est pas le son de cloche que la Reine des prophètes emploie. Ses messages sont autrement éclairants. Ils doivent toujours être pris au sérieux du fait qu'ils sont en pleine conformité avec l'enseignement authentique de l'Eglise.

Que désire-t-Elle ?

"Ce que je cherche, je vous le répète, c'est votre salut. Je veux vous aider à conjurer le péril qui vous enserme de si près, mais il me faut votre participation. Comprenez donc mes avertissements (ils ne manquent pas) mes larmes, non comme une menace, mais comme un ultimatum de la miséricorde divine."

Qu'annonce-t-Elle ?

"Que mes célestes messages soient donc pour vous une source de joie et d'espérance... pour ceux qui aident à la réalisation de ce grand triomphe, aujourd'hui très proche et qui sera un double règne d'amour du Coeur de Jésus et de mon Coeur Immaculé."

Elle nous prévient.

"Chrétiens courage ! Le règne de Dieu est proche. Il s'ouvrira par un fait aussi éclatant qu'inattendu.

"Dieu se plaira à confondre l'orgueil des impies.

"Il brisera les obstacles et renversera les projets de ceux qui empêchent la lumière de se faire.

"Dieu interviendra visiblement pour avoir raison de l'humanité révoltée, pour écraser l'impiété et pour éclairer le rationalisme."

Et par quels moyens ?

"Le monde sera sauvé par nos deux Coeurs unis, car ces deux Coeurs unis, liés par les mêmes souffrances, triompheront dans une même Royauté. Mais cette Royauté ne sera universellement réalisée que si elle est d'abord intérieure, dans vos coeurs. Car c'est au-dedans de vous-mêmes, dans le sanctuaire secret de vos âmes que nous tenons à mettre la base de notre royauté divine qui sera de miséricorde, de lumière et d'amour et apportera à la terre une brise céleste de paix ineffable."

8 - UNE MERE QUI A EU LA FOI.

Le jour même de sa sortie de prison, un jeune américain, pris dans une rixe, tombe blessé à mort.

Sa mère d'une foi ardente, est bientôt à son chevet. Sa suprême angoisse est l'âme de son pauvre Joseph.

"Tu es bien mal, mon enfant, songe donc à sauver ton âme !"

Nulle autre réponse qu'une bordée d'injures et d'imprécations. Et de sa main valide, il tente de lui lancer les objets à sa portée.

Alors elle se dit :

"Seuls les Coeurs de Jésus et Marie pourront triompher de ce malheureux monstre. Et la voilà qui attache au pied du grabat l'image du Sacré-Coeur. Puis elle court à la Messe durant laquelle elle redit mille fois :

"Seigneur, dans votre royaume, souvenez-vous de mon fils !"

Elle regagne la couche du mourant. Oh ! Ce n'est plus lui : un regard clair, un visage calme, souriant, éclairé... "Maman, fait-il, Maman ! Voyez-vous le Sacré-Coeur m'est apparu et m'a dit : "Aujourd'hui tu seras avec Moi en paradis."

L'heureuse femme, toute bouleversée, comprend tellement bien cependant.

Elle lui demande aussitôt :

- "Dis, mon Joseph, tu veux un prêtre ?"

- "Oui, oui, et tout de suite."

Le prêtre l'écoute, remué jusqu'aux larmes. En sortant pour aller chercher le Saint Viatique, il dit à la mère :

"Non jamais je n'ai entendu pareille confession."

Le père et le fils ne se rencontraient guère sans se disputer voire, sans se battre. Comme le père rentrait, la mère s'empresse de lui annoncer la conversion du terrible Joseph.

Mais le père est déjà tout retourné. Ces yeux qui brillent, cette voix si douce, cette étonnante tranquillité : tout le ravit. Et surtout ces trois mots du nouveau bon larron :

"Le Sacré-Coeur est venu. Il m'a dit : "Aujourd'hui tu seras avec moi en paradis." Priez-Le, mon père, il vous sauvera aussi."

Joseph est mort en prédestiné. Son père est devenu un modèle. Et lorsqu'on félicitait la mère au sujet de ces merveilles, elle répondait, presque surprise : "Tout cela est bien simple : le Sacré-Coeur ne l'a-t-Il pas promis ?"

9 - ET QUAND LA VIERGE PELERINE CIRCULE AU VIET-NAM.

Un ardent missionnaire a organisé d'abord le pèlerinage de quelques statues de Notre-Dame dans son propre diocèse.

Devant le succès et pour répondre à la demande immédiate, il en a fait reproduire dix puis vingt.

"Je vous annonce une très grande joie en ce qui concerne la Vierge-Marie qui se fait pèlerine pour visiter les familles chez nous. J'ai réparti 360 statues entre 16 et 25 diocèses du Sud au Nord.

"Comme résultat, on compte 286.000 veillées et nuits de prière et à chaque veillée participaient dix, vingt ou trente personnes, non seulement catholiques mais aussi des non catholiques sur la voie de la conversion.

"Beaucoup de grâces ont été obtenues : conversions, baptêmes, guérisons, grâces extraordinaires."

La Mère de l'Eglise de Jésus n'a jamais conçu autrement l'oecuménisme. Pour Elle il suppose toujours la conversion. Il ne Lui serait jamais venu à l'esprit de nier la formule :

"Hors de l'Eglise de son Fils, pas de salut."

Prêtons l'oreille à ce que nous a dit le Père Kolbe, l'héroïque défenseur de la Vierge Immaculée :

"Les temps modernes sont dominés par Satan et le seront plus encore dans l'avenir. Le combat contre l'enfer ne peut être mené par les hommes, même les plus intelligents.

"Seule l'Immaculée a reçu de Dieu la promesse de la victoire sur le démon."

Paroles d'un Saint.

A nous de prendre au sérieux ce que la Vierge toute puissante a dit en 1933 à Banneux : "Croyez en Moi, Je croirai en vous."

oooOoOoOoOoOoOoOoOoOoOoOo

oOoOoOoOoOoOo

ooO

o

En raison des vacances le bulletin ne reparaitra qu'en octobre.